

ごとう通信

第 154 号

平成 25 年 10 月 1 日

暑い夏はようやく終わりましたね。寝相の悪い僕は、朝、布団を探す動作が出て来ると「秋だなあ」って思いますが。まあ、夏を超えると年末まで一気です。寒いのが苦手な僕としてはつらい時期に入ってきました。毎年暖冬を願っているのですが、今年に限って「寒い冬」という予報が出てしまいました。すでに「春待ち」状態です。

先日、ある研修会に呼ばれて東京ビッグサイトに行ってきました。以前講演をしたこともありますが、基本的には東京マラソンくらいしか行かない場所です。当日は僕が呼ばれた食品関係の展示会に加え、セラミ

ック関係の展示などいくつか開催されていきました。昼食、ビッグサイト内のレストラン街に行く、ちょうど昼時だったこともあり、どのお店も列ができていました。普段は午後一時まで外来なので昼食は二時くらい。ピークを越えてそんなに混雑している状況にはありません。それがその日はどこも長蛇の列。うーん、困った。そんな思いでウロウロしているとちよつとずつお店から人が出ていきます。そこで大きめのレストランの列に並んだら意外に早く入ることができました。さて、椅子に座って周りを見渡すとスーツ姿の男性ばかりズラッとこれがなんと

も不気味！いわゆる仕事仲間の輪があち



こちで仕事の話ばかり。僕も一応スーツ姿でしたが、なんとも居心地が悪い。ああ、これがサラリーマンの世界なんだなあって感じました。うーん、サラリーマンにはなれなかつたかなあ…

豪遊ツアー？

先月、連休を利用して夫婦で秋田に行ってきました。田沢湖でのマラソンに参加し、翌日は秋田市内での講演。秋田のお酒ファンの僕としては裏テーマ「日本酒豪遊ツアー」でした。

マラソンの方はとにかくきついコースで練習不足の僕には超ハードなレースになりました。元々、ある予定がキャンセルされて何気なく申し